

Blankensee News

3. Ausgabe - Juni 2015



Hallo,

hier ist wieder das Reporterteam!

Das ist jetzt unsere 3. Ausgabe und wir freuen uns, dass ihr sie lest. Natürlich werden wir auch in Zukunft noch mehr Ausgaben schreiben.

Noch ein Hinweis: Auf dem Schulhof liegt immer noch viel Müll. Wenn ihr was ändern wollt, dann benutzt doch bitte den Müll-eimer!!!

Bye.



Cherry - die Kirsche 3

„Wo soll ich mich verstecken?“
dachte Cherry.

„Da ist sie!“ rief die Verkäuferin.

„Oh nein“, rief Cherry.

„Halt!“, rief ein Mann.

„Was mache ich jetzt???“
fragte sich Cherry. Doch plötzlich kam sie darauf: „Ich klettere durch das Dachsfenster raus.“ Und kaum konnten sich die Verkäuferin und der Mann versehen, war Cherry draußen.

Junge Autoren und Hörspielpioniere

Ein Hörspielprojekt fand in der Klasse 5a vom 8. bis zum 11. Juni 2015 statt. Die beiden selbst geschriebenen Hörspiele „Meine 3 Schwestern und ich mittendrin“ und „Das Geheimnis der Krumms“ wurden in verschiedenen kleinen Gruppen angefertigt. Das heißt, sie wurden aufgenommen, geschnitten und Geräusche hinzugefügt. Tatkräftige Unterstützung erhielt die Klasse dabei von Andi Krüger vom Bürgerfunk NB Radiotreff 88,0. Jeder aus der 5a erhält vom Radioprojekt eine CD.



AK 15

Am 12. Junio feierte die 10. Klasse der Regionalen Schule mit Grundschule „Am Kirschgarten“ Blankensee gebührend ihren letzten Schultag.

Blankensee News

3. Ausgabe - Juni 2015

Sportfest 2015



Am 28. Juni fand das diesjährige Sportfest der Regionalen Schule mit Grundschule „Am Kirchgarten“ Blankensee statt. In fünf Einzeldisziplinen wetteiferten die Klassen 1 bis 9 um ein Platz auf dem Treppchen. Nick Tomszak (9 b) gelang beim Kugelstoßen ein neuer Schulrekord von 11,10 Metern. Dabei wog seine Kugel 5 Kilogramm.

Blankensee News

3. Ausgabe - Juni 2015

Der Kindertag

Das sind einige Stimmen aus unseren vierten Klassen zum 1. Juni:

„Kinder haben weltweit geltende Recht. Daran soll der Kindertag erinnern“, weist Emely Wendel hin.

„Interessant ist, die Türkei hat als erstes Land der Welt am 23. April 1920 den Tag des Kindes als Feiertag eingeführt“, findet Lotte Polzin.



Ein Symbolvorschlag für den Kindertag von Niklas Elzner

„Der Kindertag ist unser Feiertag. Er ist für uns und unsere Familien gedacht. Aber das passierte in diesem Jahr: Am 1. Juni 2015 bekamen wir ganz viele Hausaufgaben auf“, erinnern sich Mattis Giermann, Joey Becker, Mohammed Yassine und Niklas Elzner.

„Vor ungefähr 100 Jahren ist der Kindertag zu Ehren der Kinderrechte entstanden. International wird er am 1. Juni gefeiert. Über 145 Länder auf der Welt begehen ihn“, erzählt Hannah Kaczmarek.

„Warum feiern wir Kindertag? Damit sich auch die Kinder freuen können! Schließlich gibt es auch einen Muttertag und einen Vatertag. Der Kindertag ist ja ein Tag für die Kinder“, findet Saad Hen-nawi.

Blankensee News

3. Ausgabe - Juni 2015



Eine schöne Sache

Beim bundesweiten Mathematikwettbewerb Känguru nahm Finn Wüstenberg in der dritten Klasse zum ersten Mal teil. In diesem Jahr wurde der Schüler der Klasse 5 b Schulbester. Blankensee News (BN) sprach mit ihm.

BN: Finn, wie war der diesjährige Wettkampf?

FW: Es war eigentlich gar nicht schwierig. Irgendwie kann ich es immer. Bis auf die vorletzte und letzte Aufgabe ging alles.

BN: Wie war für Dich die Bekanntgabe der Platzierung?

FW: Cool und schön. Zwar war ich schon einmal Erster, aber ich habe noch nie etwas mit dem ersten Preis gewonnen.

BN: Trainierst Du für den Wettbewerb?

FW: Mathematik interessiert mich einfach. Ich knobel gern. Känguru macht Spaß und man kann dabei schöne Sachen bekommen.

BN: Wie geht es jetzt weiter?

FW: Ich freue mich auf die kommende Landesmatheolympiade von Mecklenburg-Vorpommern. Dank des ersten Platzes werde ich an ihr teilnehmen. Sie wird am 13. Juli stattfinden.

BN: Viel Erfolg!

Kniffliges

1. Wer hört alles und sagt nichts?
2. Welchen Satz hört ein Hai am liebsten?
3. Welche Hose ist gefährlich?

(Die Auflösung erscheint in der nächsten Ausgabe.)

Schulhofkunst



Impressum:

V.i.S.d.P: Uwe Roßner

Redaktion: Marlene Dietrich, Jette Stüben, Anny Krafft, Friederike Schirner, Berenike Müller, Nico Richter, Mattis Giermann, Mohammad Yasmine

Regionale Schule mit Grundschule „Am Kirschgarten“ Blankensee